



LA MAÑANA SIGUIENTE SE REALIZÓ LA REMOCIÓN DE ESCOMBROS

Incendian histórica locomotora 823 de Villa Alemana

REGIÓN. Desconocidos prendieron fuego a máquina de alto valor patrimonial.

Un incendio se registró durante la noche de este martes en la histórica locomotora 823, ubicada a un costado de la estación Villa Alemana, luego que desconocidos prendieran fuego a la máquina. Los responsables del hecho y sus motivaciones aún se encuentran bajo investigación.

Desde la Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE) declararon que la locomotora está entregada en comodato a la Municipalidad de Villa Alemana, por lo que equipos municipales y de EFE acudieron al lugar la mañana siguiente. También declararon que “aparentemente el daño no sería estructural”, asegurando, además, que “la Subgerencia de Patrimonio de EFE se reunirá con la encargada de patrimonio de la municipalidad”.

PREOCUPACIÓN

El alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay, expresó su preocupación frente al estado que mantenía la máquina, declarando que “la locomotora presentaba un deterioro considerable producto de la escasa o nula mantención en los últimos años, hecho lamentable que afecta directamente al patrimonio visual y cultural de nuestra ciudad”.

Explicó que su intención es

823

es el número de la patrimonial locomotora ubicada en la ciudad de Villa Alemana.

“La locomotora presentaba un deterioro considerable producto de la escasa o nula mantención en los últimos años”.

Nelson Estay
 Alcalde de Villa Alemana

situar a la locomotora como un testimonio histórico y patrimonial, declarando que “como municipio, hemos tomado medidas inmediatas contactándonos con EFE para recuperar el entorno de la locomotora y convertirlo en un espacio familiar de valor histórico, ya que constituye un legado que debemos preservar para las futuras generaciones”.

Finalmente, reafirmó su “compromiso con la protección de nuestra memoria local y trabajaremos para recuperar la identidad de Villa Alemana”.

PLAN DE PROTECCIÓN

El concejal villalemanino Marcelo Góngora expresó que no es nueva la preocupación por el estado de esta máquina, declarando que “en reiteradas oportunidades hemos manifestado nuestra preocupación por el estado de mantenimiento de esta tradicional locomotora, por el simbolismo que representa para nuestra comuna, que se creó en torno a línea férrea. (...) Esperemos que Merval y el municipio a la brevedad desarrollen un plan de protección a estos importantes patrimonios locales”. 